



226 m<sup>2</sup>

Réf. 949V175M

1 190 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Bertrand Foucher Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir cette grande villa de 226 m<sup>2</sup> au Cœur d'un écrin de verdure, au bout d'une impasse dans un quartier très recherché de cavalaire. Cette villa se compose au rez-de-chaussé, d'un séjour avec cheminé, d'une cuisine séparé donnant sur une Véranda plein sud donnant sur la piscine, de 4 chambres avec deux salles de bain et une salle, à l'étage, une chambre avec salle de bain et une seconde chambre à l'extérieur, une très grande piscine (12 M X 5 M), un pool house, un grand chalet de jardin renovation à prévoir pour tirer parti du potentiel de ce ...

Bertrand foucher immobilier invites you to discover this large 226 m<sup>2</sup> villa in the heart of a green setting, at the end of a dead end in a highly sought-after area of cavalaire. This villa is composed on the ground floor of a living room with fireplace, a separate kitchen opening onto a south-facing veranda overlooking the swimming pool, 4 bedrooms with two bathrooms and a room, upstairs, a bedroom with bathroom and a second bedroom outside, a very large swimming pool (12 M X 5 M), a pool house, a large garden chalet renovation to be planned to take advantage of the potential of this rare ...

**BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

